

# Einweihung des neuen Hortes im Luisenhaus Meyenburg

01.09.2025 von Ev. Kirchenkreis Prignitz

Am Mittwoch, den 3. September 2025, ab 16:30 Uhr wird im Garten der Evangelischen Kita Luisenhaus Meyenburg der neue Hort offiziell eingeweiht.

Der Hort, der zum Schuljahr 2025/26 eröffnet, bietet künftig 18 Kindern einen Platz. Damit wird auf den bestehenden Bedarf an Hortplätzen in Meyenburg reagiert.

Die Realisierung des Projekts wurde durch ein breites Miteinander möglich: Das \_\_\_\_\_ Architektin, Bauleute, Erzieherinnen und Erzieher sowie der Kitaausschuss. Was leicht hätte stocken können, entwickelte sich so zu einem gelungenen Beispiel dafür, wie Vertrauen, Zielstrebigkeit und gegenseitige Wertschätzung gemeinsames Handeln prägen können.

Bei der Einweihungsfeier am 3. September 2025 können Eltern, Kinder und Gäste bereits einen Blick auf die neuen Räumlichkeiten werfen. Es gibt Gelegenheit, zu feiern, zu danken und miteinander ins Gespräch zu kommen.

Ort: Garten der Evangelischen Kita Luisenhaus, Kirchplatz 1, Meyenburg

Datum: Mittwoch, 3. September 2025

Beginn: 16:30 Uhr

**Einen Kommentar schreiben**